



Mi Universidad

Alumna: Ribera Ballinas Jocelyn Citlali

Docente: Paola Jacqueline Albarran Santos

Licenciatura: Psicología general

Cuatrimestre: 2do

Parcial: 3

Materia: Comunicación oral

VESTIMENTA Y PRESENTACIÓN

El color de la indumentaria

El blanco es sólo adecuado para la primavera y el verano, y se recomienda no usarlo solo, sino en combinación con otros colores, como pueden ser el verde, el azul, etc.

El azul es un símbolo por excelencia y es el color de la política y la diplomacia. Es por ello que es el más adecuado para los eventos diplomáticos o ligados a algún tipo de protocolo riguroso.

El marrón, tanto el puro como sus diferentes tonos o variaciones, resulta adecuado para cualquier evento, aunque no se recomienda usarlo en actos oficiales

El negro es el color perfecto para reuniones serias o de cierto tono protocolar, como pueden ser en lo social las bodas o los bautismos.

El verde es el color tradicional de la paz y de la tranquilidad, y en cualquiera de sus tonos transmite sensación de armonía.

El amarillo es un color que denota vitalidad y energía, pero también produce cierto efecto de desenfado que no siempre es bien recibido

El rojo color que representa la potencia, la pasión y hasta la agresividad debe usarse siempre con mucho cuidado moderación